

Le CENESEX qualifie d'utile la visite de Maria Grazia Giammarinaro



La Havane, 14 avril, (RHC).- Manuel Vazquez, sous-directeur du CENESEX, le Centre national d'Éducation sexuelle a reçu ce vendredi au siège de cette institution à La Havane, Maria Grazia Giammarinaro, rapporteuse spéciale de l'ONU sur la traite des êtres humains.

Dans des déclarations à la presse, Manuel Vazquez s'est référé à l'utilité de cet entretien:

«L'échange de vues nous a fourni une occasion importante pour montrer l'œuvre du CENESEX dans les questions liées aux droits humains, à la violence et bien entendu à la traite de personnes, surtout sous l'approche de la prévention.»

La rapporteuse spéciale de l'ONU sur la traite des personnes met l'accent dans sa gestion sur les droits humains des femmes et des filles. Le sous-directeur du CENESEX a déclaré à la presse que Maria Grazia Giammarinaro a félicité les experts de cette institution cubaine pour leur travail. Il a précisé que la rapporteuse spéciale de l'ONU a pourtant attiré l'attention sur des formes de violence non traditionnelles. Sur ce point, Manuel Vazquez a relevé les défis du Centre cubain d'Éducation sexuelle.

«Le défi fondamental pour ce qui est de cette question et qui se pose maintenant, est la mise en place du programme que nous avons conçu. Cela implique mettre la question de la traite de personnes très clairement dans toutes nos actions de formation de ressources humaines que ce soit sur les réseaux sociaux ou dans nos contacts avec la société civile.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/127065-le-cenesex-qualifie-dutile-la-visite-de-maria-grazia-giammarinaro>



Radio Habana Cuba